
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ひかり～       

中村小学校学校だより No20 

平成３０年１０月１５日   文責：校長 宮﨑  

  

１０月生活目標：読書をしよう 

児童会役員 交代 ～更によりよい中村小学校に～ 

 １０月９日の児童朝会で、新旧児童会役員の交代式を行いました。まず、前期役員として活躍し
てくれた５人の振り返りを紹介します。前期役員の５人は、毎週ある児童朝会では、全校児童に伝

えたい内容を確実に伝えるために、大きな声ではっきりと伝えてくれました。特に中村小学校が大

事にしている４つの「あ」運動（あいさつ、あんぜん、あつまり、あとしまつ）の先頭に立ってみんなを

引っ張ったり、遊びが広がるように新しい全校レクレーションを企画してくれたりと、大活躍して

くれて、とても頼もしい児童会執行部のメンバーでした。中でも「あいさつ運動」は、「あいさつ強

化週間」を設けるなどして力を入れて取り組んでくれたおかげで、だんだんとその輪が広がってい

きました。校内で立ち止まってお辞儀をしてにっこり笑顔で「感じのよいあいさつ」ができる人が

増えました。「感じのよいあいさつ」を身に付けると、友だちもたくさん増えるし、大人になって働

くようになっても、1番の強みになります。あなたたちは、その先頭に立ってくれました。児童朝会

でやって見せてくれた「あいさつの劇」もわかりやすかったです。感心しました。 

【副会長 立石恭平くん】 

 ぼくは、児童会役員を初めてやったけれど、し

っかりみんなを引っ張る事ができたので良かっ

たです。４つの「あ」のあいさつでは、みんなで

協力してあいさつの輪を広げて、気持ちの良いあ

いさつがみんなできるようになったので良かっ

たです。全校レクリエーションも復活させてみん

なの仲を深められたので良かったです。 

【児童会長 長者有季さん】 

 私は、あいさつ強化週間を行って、止まって

お礼をしてあいさつをする人が増え、学校のた

めになれたと思います。私たちが提案した事が

みんなを変えていくのを感じて、とてもやりが

いのある仕事だと思いました。半年間ありがと

うございました。 

 

中村小学校 児童会スローガン 

 みんな仲よく  笑顔いっぱいの中村小学校 

【副会長 加持 吟くん】 

 児童会の役員をやってみて、色々なことがわ

かったし、色々と感じたことがありました。特

に児童会では、４つの「あ」に力を入れていて、

最初の方はあいさつを返してくれる人が少なか

ったけど、児童会執行部だけでなく、６年生や

５年生にも入ってもらうと、あいさつを返して

くれる人が多くなりました。児童会に入ってよ

かったと思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて後期児童会役員を紹介します。１０月４日（木）に行われた立会演説会では、どの候補者

も、自分のよさや決意をよく考えてしっかりと伝え、 誰が役員に当選してもきっとやってくれると

期待がもてる頼もしい立候補演説が続きました。また、推薦者の友情にあふれた心温まる応援演説

も心に響きました。新しく選ばれた５人は、全校児童の熱い期待を胸に、前期役員のバトンを受け

継いで、心を一つに、さらによりよい中村小学校になるように活躍してくれることと大いに期待し

ています。 

 

【書記 今津美咲さん】 

 この半年間では、特にあいさつに力を入れて 

あいさつ強化週間を行いました。それを行うこ

とで、きちんと止まって礼をしてあいさつをす

る人が増えてきたことを感じました。 

 だから、とてもうれしかったです。中村小学

校をもっとよくしていくために、次の仕事でも

頑張りたいです。半年間ありがとうございまし

た。 

【書記 山本花乃さん】 

 私は、４つの「あ」の中のあいさつ運動に力

を入れてきました。あいさつ強化週間で、５年

生、６年生も一緒にあいさつ運動をして、あい

さつの輪が広がったのでよかったです。 

 全校レクレーションでも、全校のみんなが参

加できるレクレーションを考えて、仲が深めら

れたので、この学校に笑顔が増えたと思います。 

半年間、ありがとうございました。 
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【児童会長 ６年 今津美咲さん】 

 私は、この半年間で４つの「あ」のあんぜん、あ

つまり、あとしまつに特に力を入れたいです。例え

ば、あとしまつではトイレのスリッパの並べ方につ

いて、全学年１００点になれるように他の児童会の

メンバーと話し合って改善していきたいです。前期

ではあいさつの課題を見付け、力を入れて改善して

いくことができました。だから後期では、あいさつ

にも力を入れながら、残りの３つの「あ」に力を入

れて改善していきたいです。半年間よろしくお願い

します。 

【副会長 ６年 山﨑結羽さん】 

 私は、これから中村小学校の改善点をメンバーと

話し合い、改善していくことに力を入れていきます。

そして、もっと良い中村小学校にしていきます。半

年間よろしくお願いします。 

【書記 ５年 山本花乃さん】 

 私はこの後期の仕事で、４つの「あ」の「あ

つまり」「安全」「あとしまつ」に新しい取り

組みを考えていきたいと思います。なぜな

ら、あいさつ運動のように声かけだけではな

くて、実際に何かをすることで低学年にもわ

かりやすく、そしてしっかり意識ができると

思うからです。そうすれば、４つの「あ」を

守れる人がもっと増えると思います。 

会長さんを支えながら、この学校も引っ張っ

ていきます。半年間、よろしくお願いします。 【書記 ６年 高橋瑛人くん】 

 児童会執行部としての意気込みは、４つの「あ」

の「あとしまつ」を気づいた人がやるようにするこ

とです。他にも児童会であいさつを自分から完ぺき

にできるようにしていきます。校長先生の言う「日

本一の学校」を目指す取り組みを考えていきます。 

【書記 ５年 民部琴葉さん】 

 私は、あいさつ運動でまだ無視して通って

いく人がいるので、特にあいさつを頑張りた

いです。そして悲しい涙やいじめのない楽し

い学校にしていくレクレーションや目標を

考えていきたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱部は現在、四万十市・三原村音楽祭に向けて合唱の練習を重ねていますが、９月２７日に、

名古屋市在住の声楽家で、合唱指揮・指導をなさっておられる美口啓子先生に本校においでいただ

き、直接指導をいただくことができました。昼休みの２０分間という短い時間ではありましたが、

プロの声楽家の先生に直接指導いただけたということで、子ども達は大きな刺激を受け、更にやる

気が高まっていました。 

 

合唱部 声楽家「美口先生」によるご指導をいただきました 

  

四万十市・三原村音楽祭 １１月８日（木）文化センター 

赤い羽根共同募金 ボランティア活動に参加 拍手！ 

  

  

 日時：１０月７日（日）  参加児童：６年生 ８名 〈まちフジ〉〈マルナカ〉 

 １０月１日から赤い羽根共同募金が始まりました。中村小学校からは６年生がボランティアに

参加してくれました。稲田依來さん、谷口智咲さん、土居香穂さん、中川世理さん、山﨑二葉さ

ん、山﨑結羽さん、谷 芽凜さん、片山ゆうさん ボランティア ありがとう。お疲れ様でした。 

にっこり笑顔で、

感じがいい！ 

 


